



“Anuncios no definirán candidatura”

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, calificó de innecesarios los espectaculares que contrataron los diputados federales de Morena en favor de la jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, ya que consideró que una campaña publicitaria no va a definir la voluntad de la gente.

Aseguró que los factores que definirán la candidatura presidencial de Morena serán el trabajo de cada uno, la lealtad al presidente Andrés Manuel López Obrador y al movimiento de la Cuarta Transformación.

“Creo que este tipo de propaganda o este tipo de acciones son innecesarias, porque tenemos que respetar al pueblo de México... la gente está viendo cómo se comporta cada uno de ellos, los resultados que tienen a su cargo, la lealtad hacia el proyecto y al Presidente de la República, creo que ésa es la mejor publicidad que pueden tener”, opinó el dirigente morenista.

— Ximena Mejía